



Con la entrega del Cuarto Informe de Gobierno, diputados iniciaron nuevo periodo de sesiones



Este jueves 1 de septiembre inició el segundo periodo ordinario de sesiones del segundo año de la **LXV Legislatura**, por lo que, tanto la **Cámara de Diputados** como la de Senadores estrenaron presidentes en sus Mesas Directivas, además de iniciar con los trabajos que tienen pendientes para continuar con el proceso de transformación.

Además de esto, en punto de las 17:00 horas (tiempo del centro de México), el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** presentó su cuarto Informe de Gobierno, mismo que hizo llegar a las manos de **Santiago Creel**, nuevo presidente de la **Cámara de Diputados**.

El encargado de llevar a cabo esta acción fue **Adán Augusto López Hernández**, titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**), quien acudió al Palacio Legislativo de San Lázaro para entregar el formato escrito de lo que millones de mexicanos presenciaron a través de redes sociales y medios de comunicación tradicionales.